



Lion

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

LION

Genève, mardi 1 août 2023 à 18h30
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du LION

Genève, mardi 1 août 2023

Heure précise de la pleine Lune : mardi 1 août à 18h31 (GMT)

Note Clé : « Je suis Cela et Cela c'est moi »

Carmen Ellenberger

Bonsoir et bienvenue à toutes et tous qui participent, soit par leur présence physique ou soit par internet, à cette méditation de groupe et célébration de la Pleine Lune du Lion. Pendant cette période de pleine Lune, nous invoquons, recevons et distribuons ensuite les énergies extra planétaires affluentes en tant que service de groupe, afin d'attiser l'inspiration à exprimer ce qu'il y a de meilleur dans l'humanité.

La note-clé du Lion est : *Je suis Cela et Cela c'est moi*. Je suis l'âme, la relation entre l'aspect divin de l'humanité et la forme matérielle, la personnalité sur le plan physique.

Le Lion est très relié à la lumière de l'âme, à toute lumière en fait, puisque le soleil est aussi bien le régent exotérique qu'ésotérique.

Le signe du Lion a une relation unique avec le cœur de notre système solaire, le Soleil. Par l'alignement du groupe mondial lors de la période de Pleine Lune, nous créons une connexion Cœur-Âme : entre le cœur de l'humanité, le cœur de la planète - la Hiérarchie spirituelle - et le cœur du soleil, créant un canal qui s'étend jusqu'à Sirius, la grande étoile de l'initiation. L'influence augmentant de Sirius peut atteindre maintenant la terre via le signe du Lion et son énergie favorise la prise de conscience du monde divin par l'humanité, en aidant à libérer la conscience de l'emprise de la matière.

Alignons-nous verticalement avec la Hiérarchie spirituelle et horizontalement avec le Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde. En silence, nous nous accordons à tous ceux qui méditent dans le monde entier et, ensuite, nous nous laissons pénétrer par le sens du Gayatri :

O Toi, Qui soutiens l'Univers
De qui toutes choses procèdent,
Auquel toutes choses retournent,
Dévoile-nous la face du véritable Soleil Spirituel
Caché par un disque de Lumière dorée,
Afin que nous puissions connaître la Vérité,
Et accomplir tout notre devoir
Alors que nous cheminons vers Tes pieds sacrés.

OM

On dit que le Gayatri, transmis dans les Upanishads de l'Inde, est l'un des plus anciens mantra connus. Une prononciation intensive et profonde du Gayatri évoque l'expansion de l'identité vers l'état de conscience de groupe, « Je suis Cela, et Cela c'est moi ». Dans le « Gayatri » différents plans de conscience sont voilés qui libèrent les énergies en accord avec la concentration et l'intensité que le groupe atteint dans la méditation. Concernant nous-mêmes, il s'agit du potentiel de la lumière de l'âme, la lumière de l'âme que nous tous, nous nous efforçons d'évoquer et d'exprimer dans les activités de notre vie quotidienne.

« Dévoile-nous le face du vrai soleil spirituel » est un appel à la puissance élévatrice de l'amour-sagesse qui nous conduira un jour à ce qui est encore voilé du plan divin.

« Afin que nous puissions connaître la Vérité, et accomplir tout notre devoir » A quel point avons-nous la capacité de comprendre la vérité supérieure ? Où en est la synthèse – la compréhension – par le groupe méditant ? Ces questions se posent souvent, quand nous récitons le mantra. Nous ne pouvons connaître qu'une partie de la vérité et nous faisons notre devoir selon cette compréhension.

L'être humain possède cette singularité de vouloir donner un sens à son existence et de tenter d'entrer toujours dans de nouveaux domaines. C'est l'insatisfaction inhérente qui pousse constamment à la recherche de nouvelles expériences, de nouvelles connaissances et finalement vers l'illumination. C'est de cette quête innée que sont nées toutes les traditions spirituelles, et le développement des méthodes et moyens, afin d'y parvenir.

L'énergie du Lion nous offre des opportunités pour devenir plus sensible à la vérité supérieure, mais cependant, nous pouvons utiliser et profiter de ces opportunités uniquement si nous maîtrisons nos pensées négatives, égoïstes et séparatistes.

Dans les écritures, le signe du Lion est souvent décrit comme le « champ de bataille des forces du matérialisme et des forces de la lumière ». La personnalité de ce signe peut être très individualiste et avoir une forte volonté, et une aussi forte tendance à dominer et à diriger les autres.

Mais quand la personnalité se tourne vers le chemin du retour et vers le service à l'humanité, le « Lion » peut remplir la fonction du « sacrifice spirituel inspiré ».

L'individualité du Lion doit passer du stade de l'affirmation de soi au stade de la conscience de l'âme, c'est son but.

L'évolution de l'être humain qui a pris la ferme intention de devenir un serviteur et de consacrer sa vie au service à l'Humanité, au service planétaire, réside dans le développement et l'acquisition de la compréhension de la vie, de son sens profond et son expression spirituelle. Le développement passe par un processus de vouloir savoir, de recherche, de saturation et de réorientation, d'alignement et d'efforts pour une compréhension approfondie et dans son ensemble. Chaque expérience, chaque expansion de conscience apporte un rayonnement accru. Chaque pas dans l'extension de la conscience ouvre de nouvelles portes, attise le feu intérieur, le feu de l'esprit s'intensifie et de ce fait, notre force magnétique devient plus dynamique. Par chaque analyse, discernement, compréhension et réflexion, il s'efforce d'avancer d'un tour de la spirale vers l'autre, construisant un pont spirituel vers les mondes supérieurs.

Si nous regardons l'humanité aujourd'hui, nous pouvons voir que les personnes se trouvant au niveau du moi individuel, s'exprimant d'une manière égoïste et dominante, maintenant avec ferveur leur place au centre de leur petit univers, sont les plus nombreuses. Cependant, comme le dit le Tibétain, cette expérience dans le parcours du Lion est inévitable et fait partie du développement de l'être humain.

De l'autre côté, et heureusement, un grand nombre de personnalités, et ce nombre augmente rapidement, vu l'accélération de l'éveil de l'humanité dû aux énergies entrantes du Verseau et du 7^{ème} Rayon, ont développé le sens de l'inclusivité et de nombreuses personnalités intégrées s'expriment et se battent avec force et détermination pour le bien de tous.

C'est sous l'influence du Verseau - son pôle opposé - que le Lion s'ouvre vers le service à l'humanité.

L'ancien commentaire utilise le langage symbolique pour parler de la transformation de soi concernant la personnalité née en Lion :

« Le Lion commence à rugir. Il se précipite, et dans sa hâte de vivre, détruit. Alors, rugissant à nouveau, il se précipite vers le fleuve de vie et boit abondamment. Puis, ayant bu, la magie des eaux agit. Il se transforme. Le Lion disparaît et celui qui porte la jarre se dresse et commence sa mission. » [La Destinée des Nations, 146]

Le Lion est l'opposé polaire du Verseau, dont les énergies entrantes ont la tendance à fusionner, affluent maintenant plus abondamment sur la terre. Les enseignements nous disent que l'interaction des énergies du Lion et du Verseau, pourrait nous générer une vie terrestre plus ordonnée et cérémonielle, en accord avec les lois cycliques et rythmiques spirituels.

De l'autre côté il est dit qu'au fur et à mesure que l'influence des énergies du Verseau augmentent en force, ce qui influence et attise la croissance de la conscience de groupe de l'humanité, produira aussi en même temps une réponse qui se manifesterait dans la stimulation de l'identité du soi séparé.

La crise mondiale globale - dans tous les secteurs de la vie humaine et planétaire - nous le démontre très clairement et dans bien de cas, d'une intensité violente et brutale.

Trois des douze signes zodiacaux – le Lion, le Sagittaire et le Verseau - sont d'une association plus étroite avec l'être humain que les autres signes et les énergies de ce triangle concernent la triplicité corps, âme et esprit. Le Sagittaire (en exprimant la conscience focalisée) se situe à mi-chemin entre le Lion – exprimant la soi-conscience, et le Verseau – exprimant la conscience de groupe. Ou autrement dit - de l'unité individuelle du Lion, l'être humain avance vers la perception aigüe de la dualité pour accomplir l'unité universelle dans le Verseau. A chaque fois que l'être humain passe sous l'influence du Lion, en fait, chaque fois qu'il passe sous l'influence d'un de ces signes, une perspective nouvelle et supérieure s'ancre dans sa conscience.

Un autre triangle, avec lequel nous avons une importante relation zodiacale, est la relation entre Taureau – Lion – Verseau. Ce triangle est d'une grande signification en ce qui concerne l'être humain et plus particulièrement la quatrième Hiérarchie, l'Humanité en tant que tout. Nous avons donc :

1. Le Taureau – le stimulus poussant à l'expérience afin d'acquérir la connaissance.
2. Le Lion – l'expression du stade expérimental afin de justifier la connaissance.
3. Le Verseau – l'usage de l'expérience afin de faire de la connaissance acquise un facteur de service.

Le thème des effets spirituels des constellations zodiacales est passionnant. La méditation et les réflexions sur les différents triangles et aussi sur les croix nous apportent une foule d'informations et une plus profonde appréciation et compréhension des énergies extra-planétaires qui nous influencent.

Tibétain dit : *« C'est là une fréquente injonction de ma part, parce que l'action de la réflexion est un puissant moyen de révélation. J'ai essayé de soumettre à votre attention les idées qui précèdent parce que le signe que nous étudions en ce moment est l'un de ceux dans lequel le thème de la conscience de soi s'offre grand ouvert au chercheur. »*
[Astrologie Esotérique, 292]

Après qu'il se libéré de la conscience de masse, la personnalité du Lion, influencé par les énergies du Verseau, s'ouvre à la vie de groupe, et il utilise sa forte volonté pour servir l'ensemble. La Croix Fixe, dont les quatre bras sont le Taureau qui donne la volonté d'illuminer, le Lion - la connaissance de soi, le Scorpion – la libération des illusions et le Verseau – l'illumination de groupe, est la Croix de la lumière. Ses effets apportent Lumière et libération. En tant que disciple- et signe de feu – solaire, et en relation avec le Bélier – feu cosmique, ainsi qu'avec le Sagittaire – feu planétaire, il foule maintenant le *sol brûlant*.

Le Tibétain dit que ...le sens de la simplicité progresse à mesure que l'on s'approche du but de l'évolution spirituelle. La volonté s'occupe toujours de l'essence de la manifestation, elle ne s'occupe pas détails, c'est l'intelligence qui s'occupe des millions de détails et de leur coordination en réponse à l'impulsion et à l'attraction de l'Amour cosmique. L'Amour s'occupe des fondements transitoires et évolutifs, tandis qu'un groupe de disciples, comme je vous l'ai déjà dit, doit être caractérisé par la raison pure, qui prend de plus en plus la place du motif et se confond finalement avec l'aspect volonté de la monade, son aspect principal... C'est techniquement Shamballa en relation directe avec l'humanité.

Les énergies du Lion et du Verseau, attisent nos responsabilités de groupe, travaillons ensemble pour une extension de la conscience humaine vers le règne de l'âme, et transmettons ces énergies, la lumière de l'âme à l'humanité.

L'énergie de la constellation du Lion (et de son pôle opposé) qualifie les énergies extra planétaires qui affluent pendant cette période de Pleine Lune. Elles évoquent les principes cosmiques d'Amour et de Liberté. Méditons maintenant ensemble sur la note-clé du Lion:

« Je suis Cela et Cela c'est moi. »

* * * * *

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie".

MÉDITATION : LAISSER PENETRE LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Étendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du mois :

« Je suis Cela et Cela c'est moi »

V. **Précipitation**

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. **Intermède inférieur**

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble :

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le « Chemin de Lumière » pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. **Distribution**

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes

Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes

Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2023

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
janv 6	PLEINE	Capricorne	23:07:42	00:07:42(+)	01:07:42(+)
janv 21	NOUVELLE	Verseau	20:53:02	21:53:02	22:53:02
févr 5	PLEINE	Verseau	18:28:21	19:28:21	20:28:21
févr 20	NOUVELLE	Poissons	07:05:38	08:05:38	09:05:38
mars 7	PLEINE	Poissons	12:40:09	13:40:09	14:40:09
mars 21	NOUVELLE	Bélier	17:22:56	18:22:56	19:22:56
avr 6	PLEINE	Bélier	04:34:19	05:34:19	06:34:19
avr 20	NOUVELLE #	Bélier	04:12:19	05:12:19	06:12:19
mai 5	PLEINE ^	Taureau	17:33:50	18:33:50	19:33:50
mai 19	NOUVELLE	Taureau	15:53:04	16:53:04	17:53:04
juin 4	PLEINE	Gémeaux	03:41:31	04:41:31	05:41:31
juin 18	NOUVELLE	Gémeaux	04:36:56	05:36:56	06:36:56
juil 3	PLEINE	Cancer	11:38:29	12:38:29	13:38:29
juil 17	NOUVELLE	Cancer	18:31:37	19:31:37	20:31:37
août 1	PLEINE	Lion	18:31:28	19:31:28	20:31:28
août 16	NOUVELLE	Lion	09:37:58	10:37:58	11:37:58
août 31	PLEINE	Vierge	01:35:25	02:35:25	03:35:25
sept 15	NOUVELLE	Vierge	01:39:36	02:39:36	03:39:36
sept 29	PLEINE	Balance	09:57:20	10:57:20	11:57:20
oct 14	NOUVELLE ^	Balance	17:54:56	18:54:56	19:54:56
oct 28	PLEINE ^	Scorpion	20:23:50	21:23:50	22:23:50
nov 13	NOUVELLE	Scorpion	09:27:11	10:27:11	11:27:11
nov 27	PLEINE	Sagittaire	09:16:06	10:16:06	11:16:06
déc 12	NOUVELLE	Sagittaire	23:31:49	00:31:49(+)	01:31:49(+)
déc 27	PLEINE	Capricorne	00:33:00	01:33:00	02:33:00

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2023 : du 27 mars au 30 octobre 2023.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE À GENÈVE - ANNÉE 2023

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** heure locale.

Elles sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veuillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant les réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

Vendredi 6 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
Dimanche 5 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Lundi 6 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
Mercredi 5 avril - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
Vendredi 5 mai - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
Samedi 27 mai	Conférence de l'école Arcane
Dimanche 28 mai	<i>En présentiel si possible</i>
Samedi 3 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et puis
Dimanche 2 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Mardi 1 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Mercredi 30 août (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
Jeudi 28 septembre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Samedi 28 octobre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Dimanche 26 novembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre
Mardi 26 décembre (Capricorne) Uniquement par Zoom	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière

Dates des Trois Fêtes Spirituelles

- 2023 -

Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	6 avril	New-York	5 - 7 mai
Fête du Wesak	5 mai	Genève	27 - 28 mai
Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation:	3 juin	Londres	3 - 4 juin

Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 11 novembre

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève – SUISSE

Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune de la

VIERGE

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera

exceptionnellement que par ZOOM

le mercredi 30 août 2023 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 31 août à 01h35 GMT

Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le cœur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessen, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note Clé de la Vierge :

« Je suis la Mère et l'Enfant, Moi, Dieu, je suis matière »

« Le symbole de la Vierge concerne le but global du processus évolutif qui est de protéger, de nourrir et finalement de révéler la réalité spirituelle cachée. Celle-ci est voilée par chaque forme mais la forme humaine est équipée et apte à manifester cette réalité d'une manière différente de toute autre expression de la divinité et, à rendre ainsi tangible et objectif ce en vue de quoi tout le processus créateur a été conçu. ...La Vierge est la Mère cosmique parce qu'elle représente cosmiquement le pôle négatif en lien avec le pôle positif qu'est l'esprit. »

Astrologie Esotérique, pp. 252-256, édition anglaise

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :

Les horaires peuvent varier, merci de prendre contact

LUCIS TRUST - Rue du Stand 40, CH-1204 - Genève - SUISSE

Tél. + 41 22 734 12 52

e-mail : geneva@lucistrust.org